

# 「」 挨拶

令和五年も残すところあと数日となりました。一年の月日の流れの早さに驚きを感じる今日この頃です。

発生当初から猛威を振るって世の中を恐怖に陥れたコロナウイルスは今年で四年目に入り、沈静化の兆しも見え安堵の中元の生活に戻ってきた一年だったと思います。突然の出来事で、以前は当たり前前のように出来ていた事がある日突然行動を制限され、改まって平和のありがたみを感じた時間でも有りました。この経験を得てこれから何をするか。どの様に日々過ごしていくのか。各自が考えるのも必要な事ではないかと考えます。

来年の干支は辰年！唯一実在しない動物ではありますが、天に向かって舞い上がる様にこれまでの努力が実り、夢が叶う年になると言われています。来年は皆様と共に今年以上に成長する事を願っています

今年の冬は暖冬と言われているようですが、宇都宮では例年通りの寒さの到来が感じつつあります。ここ数年は沢山の雪が降る事は有りませんが、山間部や日本海側では大雪が降り生活に支障が出ている処も有る様です。年末年始体調を崩す事なく、お出掛けの際には楽しみながらも行動には十分注意してお過ごし下さい。

来年も良い年が来ますように。そして地域の皆様に必要である人間であり治療院である様に、スタッフ一同一生懸命頑張っています。来年もどうぞ宜しくお願い致します。今年一年有難うございました。

ほし整骨院

スタッフ一同

